
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

例会日 毎週水曜日 12：30 〜13：30 

（第 2・4・5 水曜日 19：00 〜） 

例会場  Scapes the Suite  

葉山町堀内 922-2 

事務局  葉山町商工会内       

〒240-0112 葉山町堀内 1883-3  

TEL 046（875）2810 

会長：          齋藤  友美  

副会長：   池田 美恵子 

副会長：       土佐 洋子 

幹事：            神朔 理紅 

副幹事：         齋藤 徹 

S.A.A.：         照沼 信行     

会長エレクト： 富田 淳 

WEEKLY BULLETIN    HAYAMA R.C. WEEKLY 
葉山ロータリークラブ 

第 2780 地区 2024 年〜2025 年度 

第 2006 回例会  2024.10.9 

10/9(水) 19:00  Scapes the Suite 

1.開会点鐘（19:00）  

2. ロータリーソング          

３. 会長挨拶（会務報告）   

４. 幹事報告    

５. 委員会報告          

６. 出席報告     

７. ニコニコ BOX 

８. クラブ協議会 

９. 閉会点鐘（20：00） 

 

会長の時間（10 月 2 日）皆さまこんにちは。逗子ロータリ-クラブの岡本会長・清水

会員お越し下さいましてありがとうございます。合同例会についてご相談させていただ

ければと思います。よろしくお願いいたします。 

さて、10 月に入りました。今月のロータリー月間は、地域社会の経済発展、月間ロ

ータリー、学友、参加推進週間、米山月間となります。経済と地域社会の発展、月間と

は、貧困、地域の経済発展を目的とした企業、家、地域社会のリーダー、地元団体を含

む地域ネットワークの向上、雇用創出支援が行き届いていない地域社会での貧困の削減

経済と地域社会の発展に関連した仕事に従事することを目指す専門職業人のための奨学

金支援を強調する月間。ロータリー学友参加推進週間は 10 月 7 日を含む 1 週間はロ

ータリー学友が、地元のロータリークラブと活動したり、交流を深めることを強調する

週間です。米山月間は、日本独自の特別月間でありこの月は特に米山小学事業の意義を

深く認識し、寄付金を募る活動をする。そのために米山小学生や地区役員委員の卓話を

聞き、さらに奨学会から提供される資料をもとに、クラブフォーラムを開催したりする

ことが推奨されている盛りだくさんの月間となっております。米山奨学事業は、日本最

初のロータリークラブの創立に貢献した実業家米山梅吉氏の功績を記念して発足し、文

学研究のために日本に在留している 4 外国人留学生に対し、日本全国のロータリアン

からの寄付金を財源に奨学金を支給し支援する民間の財団です。    裏面に続く⇩  
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幹事報告 

・第 58 回神奈川県ロータリアン親

睦テニス会のご案内 

•【こ案内および登録について】

12 月 11 日 Heal the World チ

ャリティディナー／第 53 回ロー

タリー研究会再度のご案内 

•財団室 NEWS2024 年 10 月号 

•地域社会の経済発展月間リソース

のご案内 

•10 月のレートは 1 ドル 142 円 

•「第 1 回地区補助金説明会」のご

案内 

到着刊行物  

・ロータリーの友 10 月号 

•大和田園 RC より  

「地区大会記念親睦ゴルフコンペ入

賞商品」 90 位入賞金子会員宛 

ニコニコ BOX  ￥12,000 円 

（◎は大ニコニコです） 

・岡本様、清水様ようこそお越し下さいました。 

齋藤友美◎ 

•岡本様、清水様ようこそおいで下さいました。合

同例会楽しみです。         齋藤徹◎ 

•天気が良くて最高です。       真木律之 

•逗子クラブ岡本会長、清水会員、ようこそいらっ

しゃいました。           土佐洋子 

•逗子 RC 岡本会長、清水様ようこそ！ 戸張雅仁 

•岡本会長、清水様ようこそ。     照沼信行 

•本日は良い天気でよかったです。よろしくお願い

します。           逗子 RC 岡本久◎◎ 

•本日はよろしくお願いします。逗子 RC 清水恵子 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

出席者 6 人 リモートなし 

出席率 ４0％ 

 

 

 

～逗子クラブとの合同例会～ 

逗子ロータリ-クラブの岡本会長・清水会員

がいらっしゃり、合同例会についてご相談が

ありました。１１月に合同例会が開催されま

す。逗子クラブの例会場であるカンティーナ

が改修のため利用できません。現在は魚勝で

例会を開催していますが、合同例会のキャパ

はありません。そのため葉山クラブの例会場

である Scapes the Suite にて、１１月２1

日(木曜日)19 時～で開催することになりまし

た。 

 

「会長の時間」表面からの続き では、なぜ留学生支援なのか—それは「今後、日本の生きる

道は平和しかない。それを世界に理解してもらうためには、一人でも多くの留学生を迎

え入れ、平和を求める日本人と出会い、信頼関係を築くこと。それこそが、日本のロー

タリーに最もふさわしい国際奉仕事業ではないか」——。 との思いがあったそうで

す。今日の世界情勢と日本の置かれている状況を考えると、その使命はますます重要性

を増しているのではないでしょうか。留学生への支援は、未来に向かって平和の懸け橋

をかける尊い奉仕だと考えることができます。 

 
 


